



Ignacio Mier anuncia que el próximo 14 de febrero se emitirá convocatoria para consejeros del INE

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó ayer que el próximo 14 de febrero se emitirá la convocatoria para la elección de los cuatro nuevos consejeros del INE, luego de que sostengan una reunión con los magistrados del Tribunal Electoral, esto debido a la sentencia con la que revocaron la convocatoria aprobada en diciembre pasado.

En conferencia de prensa, Mier señaló que el primero de febrero, cuando inicie el periodo ordinario de sesiones, la Jucopo debe tener ya una interpretación colegiada con todos los grupos parlamentarios, la Dirección Jurídica y la Secretaría Técnica sobre la sentencia del Tribunal para ser acordada con los magistrados.

<https://drive.google.com/file/d/1HhfPaclOWZ7yCWq2TwcVHBxmLizwIU3D/view>